
COLLEGIO DEI DOCENTI 

Verbale N.23 del 21 Dicembre 2017 

Il giorno 21 dicembre 2017 alle ore 16.00 in aula magna si riunisce il Collegio dei Docenti (diurno e 
serale) per discutere e deliberare sui seguenti punti all’Odg: 

1. Approvazione del verbale della seduta precedente. 

2. Rete delle istituzioni scolastiche statali siciliane per la diffusione della lingua e della cultura 
cinesi.  

3. Delibera dell’attività della Biblioteca scolastica 

4.  Piano di lavoro della FS Gestione dell’ufficio stampa, documentazione delle attività di istituto, 
cura dell’annuario. Organizzazione e coordinamento della stesura, conservazione e cura dei 
documenti inerenti la didattica a titolo esemplificativo: PTOF, Curricoli disciplinari, PAI, Piano 
dell’ASL, Piano di formazione ed altri.  

5. Approvazione dei progetti del dipartimento, non approvati nella seduta collegiale del 13/09/2017 
di Chimica, Meccanica, Informatica, Elettronica ed Elettrotecnica di potenziamento e recupero;  

6. Varie ed eventuali. 

Sono presenti 113 su 143. Risultano assenti :Alberghina A, Astorina F, Bellofiore M, Bertucco L, 
Cacciola G, Capizzi V, Caruso M, Condorelli M, Costanzo R, Di Bella M, Di Pietro M, Di Prima 
Alfio, Di Prima Stefano, Di Salvo G, Fallica P, Ferreri L, Gagliano R,  Greco R, La Torre A, 
Ligresti V, Lipari F, Lo Giudice D, Mastruzzo  L, Maugeri L, Milazzo E, Murabito D, Muscuso G, 
Pinnisi L, Rigano G, Rossitto A, Russo G, Scalisi S, Sottile G. 

Presiede la seduta il Dirigente scolastico prof.ssa Giuseppina Montella, verbalizza la prof.ssa Ferlito 
G.  
Il Presidente, constatato il numero legale per la validità della seduta, dichiara aperti i lavori e si 
passa alla discussione dei punti all’o.d.g: 
 
1. Approvazione del verbale della seduta precedente; 
Il D.S. invita i docenti ad approvare il verbale N. 22 del 18 dicembre ’17, recapitato alla email 
personale di ciascun docente.  
Interviene il prof Anselmo che dopo aver letto il verbale intende chiarire le motivazioni della sua 
opposizione alle proposte della Dirigenza all’interno del Consiglio d’Istituto. 
Interviene il prof. Pavone che sottolinea la mancata convocazione dei consigli di classe ed i PEI 
consegnati nel corso degli incontri con l’ASP. 
La Preside chiarisce che ancora la procedura burocratica relativa al sostegno degli alunni H  non è 
ancora conclusa e dal 16 gennaio p.v. si insedierà il G.L.I. (Gruppo di lavoro di inclusione) di cui 
faranno parte i docenti di sostegno, i docenti curriculari degli alunni H, genitori, alunni e personale 
ATA e dal giorno 8 gennaio sono calendarizzati sia i consigli di classe che gli scrutini. 
Si passa alla votazione. Il Collegio approva all’unanimità il verbale N.22 del 18 dicembre 2017. 
 
2 Adesione Rete delle istituzioni scolastiche statali siciliane per la diffusione della lingua e 
della cultura cinesi  



La Preside comunica ai docenti che il 18 dicembre u.s. è pervenuta una nota dell’USR   che 
promuove la diffusione della cultura cinese e chiede l’adesione della scuola alla rete al fine di 
implementare la conoscenza della cultura cinese nelle scuole. 
Si passa alla votazione ed il Collegio approva a maggioranza, 5 astenuti, l’adesione alla Rete delle 
istituzioni scolastiche statali siciliane per la diffusione della lingua e della cultura cinesi. 
 
3.Delibera dell’attività della Biblioteca scolastica 
La prof. Lamicela illustra il piano delle attività che la biblioteca intende promuovere al fine di 
avvicinare il più possibile gli studenti alla lettura; informa i docenti che il catalogo è consultabile 
nel sito della scuola ed invita i docenti a portare le classi in biblioteca per far conoscere la 
biblioteca. 
Si passa alla votazione ed il Collegio approva all’unanimità. 
 
4. Piano di lavoro della FS Gestione dell’ufficio stampa, documentazione delle attività di 
istituto, cura dell’annuario. Organizzazione e coordinamento della stesura, conservazione e 
cura dei documenti inerenti la didattica a titolo esemplificativo: PTOF, Curricoli disciplinari, 
PAI, Piano dell’ASL, Piano di formazione ed altri 
Il prof Colombo illustra il PTOF e le integrazioni di questo anno scolastico (nuovi indirizzi, attività 
extracurriculari, piano ASL, curricoli disciplinari) e sottolinea l’importanza della pubblicità al fine 
di aumentare il numero degli iscritti anche attraverso il sito della scuola e attraverso facebook. 
Interviene la Preside per comunicare che i bandi PON dell’inclusione sono pubblicati sul sito della 
scuola ed invita i docenti interessati a consultarli per presentare eventuale candidatura.  
Si passa alla votazione ed il Collegio approva all’unanimità il Piano di lavoro del prof Colombo. 
 
5. Approvazione dei progetti del dipartimento, non approvati nella seduta collegiale del 
13/09/2017 di Chimica, Meccanica, Informatica, Elettronica ed Elettrotecnica di 
potenziamento e recupero;  
La prof.ssa Percolla per il dipartimento di Chimica presenta i seguenti progetti: 
a) Accordo di collaborazione e creazione rete di scuole con Maxwell di Nichelino, Ferraris di 
Verona e Cobianchi di Verona per uno studio sulla Chimica Verde. 
b) Progetto “Green lab” per la realizzazione di un laboratorio di digestione anaerobica con il 
Consiglio nazionale dei Chimici 
c) Progetto “Students Labs” per la creazione di una vera e propria impresa. 
Si passa alla votazione ed il Collegio approva all’unanimità i progetti del dipartimento di Chimica. 
 
Il prof Crudo presenta i progetti del dipartimento di Meccanica: 
a) Progetto anagrafe tecnica della scuola (terze classi) 2017/2020 
b) Progetto Tornitura convenzionale durata annuale in orario curriculare per il serale e per il diurno 
il sabato mattina con un esperto. 
c) Corso di meccanica del Go-Kart studenti triennio in orario curriculare ed extracurriculare. 
d) Progetto di Biomeccanica (alunni triennio)  
e) Corso di saldatura di base (alunni triennio) 
Si passa alla votazione ed il Collegio approva all’unanimità i progetti del dipartimento di 
Meccanica. 
 
La prof.ssa Murolo del Dipartimento di Informatica illustra i progetti: 
Alternanza Scuola-Lavoro:  
Make&Sell: percorso per gli alunni di tutto il triennio (CISCO ed ECDL) 



Biblio@ttiv@: percorso per gli alunni del terzo anno 
Artigianet: percorso per gli alunni del quarto e quinto anno,  
SecureLab: percorso per gli alunni del quinto anno 
CNR e Centro di Calcolo del Dipartimento di Informatica (UNICT): percorso per gli alunni di tutto 
il triennio 
Gare di indirizzo: Olimpiadi di Informatica, di Coding con Arduino, di Problem Solving, 
MiniRobotics, WebTrotter 
Attività di Orientamento per le scuole medie. 
Impresa Formativa Simulata Confao , Impresa dei tuoi sogni, Students Lab. 
Attività del corso IDA: Certificazione CISCO: ITEssential, Progetto Autoimprenditorialità: in 
orario extracurriculare 
Si passa alla votazione ed il Collegio approva all’unanimità i progetti del dipartimento di 
Informatica.  

Il progetto di Autoimprenditorialità, già inserito nel PTOF e avviato nell’anno scolastico 2016/17, 
quest’anno è rivolto agli studenti delle terze classi e pertanto la Preside chiede alla prof.ssa Prastani 
di illustrarlo al Collegio. Si passa alla votazione ed il Collegio approva all’unanimità. 

Il prof. Maggio per il dipartimento di Elettronica ed Elettrotecnica presenta il progetto: 
Adesione al progetto CONFAO 
Si passa alla votazione ed il Collegio approva all’unanimità i progetti del dipartimento di 
Elettronica ed Elettrotecnica 
Esaurita la discussione dei punti all’o.d.g. la seduta è tolta alle ore 17.30. 
 
La Segretaria                                                                                                Il Presidente 
Prof.ssa Giuseppa Ferlito                                                                        Dirigente scolastico 
                                                                                                             Prof.ssa Giuseppina Montella 
 
 
 
 
 
 


